



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Presidente de ASPEFAM, Dr. Miguel Farfán destaca el éxito del I Seminario Andino sobre Educación en Línea

El Presidente de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina -ASPEFAM, Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado, destacó el éxito del I Seminario Virtual “Desafíos para la Educación Médica en un Escenario de Pandemia – Educación Médica en Línea”, como resultado del trabajo colaborativo y coordinado de las facultades de medicina de la Región Andina.

“Este seminario virtual, además del aspecto colaborativo y el compromiso de las facultades de medicina, ha permitido mostrar las virtudes de la Educación en Línea como complemento de la educación presencial, reafirmando los valores éticos de los estudiantes para un desarrollo integral de los futuros médicos”, señaló el Presidente de ASPEFAM.

Agradeció a los expositores y panelistas que “han compartido de manera didáctica las experiencias muestran que es posible garantizar el logro de competencias de los alumnos a través de las interacciones del aprendizaje sincrónico y asincrónico de los métodos virtuales, sumado a la capacitación de los docentes”.



El Dr. Farfán Delgado expresó el agradecimiento a quienes hicieron posible este I Seminario Virtual a través de la Red Andina de Asociaciones de Facultades de Medicina, que constituye un nuevo espacio de trabajo conjunto para continuar fortaleciendo la Educación Médica en la Región Andina.

Hay que remarcar que en cada una de las dos jornadas de este I Seminario Virtual se contó con una participación de más de 1,200 participantes de los países de Argentina, Bolivia, Colombia, Ecuador, Chile y Perú, quienes compartieron doce exposiciones acerca de las potencialidades de la Educación Médica en Línea.



Red Andina de Asociaciones de Facultades de Medicina

